

Nachrichtenstück zur CeMAT 2011 - Weltleitmesse für Intralogistik. Zahlen, Daten und Fakten.

Anmoderation:

Am Freitag endet/e mit der CeMAT 2011, die Weltleitmesse für den Bereich Intralogistik. 1.084 Unternehmen aus 38 Ländern präsentierten an fünf Tagen ihre Produkte und Neuheiten für einen reibungslosen Warenfluss. Tim Sauerwein zieht das Messefazit.

Die Sonne scheint zum Ende der CeMAT 2011 und das nicht nur am Himmel. Mit einem so beeindruckenden Ergebnis haben weder die Veranstalter, die Verbände und nicht zuletzt die Aussteller selbst gerechnet. Gut 58.000 Besucher werden bis zum Ende die Messe besucht haben. Gut 35 Prozent von Ihnen kamen aus dem Ausland. Die erfreuliche Nachricht: Das Durchschnittliche Investitionsvolumen stieg im Vergleich zum Rekordjahr 2008 um noch einmal 20 Prozent. Und so zeigten sich viele ausstellende Unternehmen am Ende überdurchschnittlich zufrieden. Das Motto lautete in diesem Jahr "Nachhaltigkeit in der Intralogistik" - die nächste CeMAT findet im Mai 2014 statt.

Tim Sauerwein, Nachrichtenredaktion ... Hannover